



◆ねぶた祭2023!◆

全国ニュースで大変お騒がせしたねぶた祭ですが、今年も観客も跳人も多く、とても盛り上がりました。開催側はねぶた祭の意義を見直すいい機会になったと思います。ぜひ一度、ねぶた祭を観にきてくださいね。

今年のねぶた大賞はこちら



記憶にないほどの暑さです。これは稲刈りもとんでもない暑さの中でやらないといけなくなりそうで、主は戦々恐々です。水不足も叫ばれています、青森市内はなんとかなっているようです。これもみな八甲田のおかげ！でも冬がちょっと怖い今日この頃です。

◆農地パトロール◆

農地というのは、何か必ず作るか手入れをしていなければいけない土地です。何もしなければ木が生えて、そのうち林になってしまいます。耕作放棄された土地を早く見つけて、持ち主に勧告するのも農業委員の仕事です。



農業委員会事務局と一緒に担当地区を回ります

◆千野米穀店の徳永さんが来青!◆

札幌のお取引先、千野米穀店の徳永社長が来てくれました！青天の霹靂を札幌でも販売してくれています。生産者のところを訪ねるYoutubeチャンネルを持っていて、今回は山田ふぁーむだとのこと。出来上がりが楽しみです♪



◆展示会視察に行ってきました◆

真尚と主は、農協企画の視察に行ってきました！これからの農業や作業効率アップのヒントをたくさん得ることができたようです。



◆夏はやっぱりBBQ◆

昼間は暑くて無理ですが、夕方から家族そろってのBBQをやりました。この日は花火もやったので、お一すけ大喜びです。

◆孫のお一すけとめいさ成長してます!◆

先日、パパと一緒にお一すけは川崎の家に戻りました。なんて静かなんでしょう♪笑 たくさんの幸せな時間をもらって、じじばばは感謝感謝です。



水族館にも行ったよー

めいちゃんも大きくなりました～そろそろ自宅へ戻ります。ちょっと寂しいなあ

90歳になる大ばばも元気です